

Cubierta del Estadio Velódromo de Marsella

El estadio velódromo de Marsella, construido en 1938 y parcialmente reconfigurado en 1998, será totalmente modernizado y puesto en conformidad con las normas internacionales, en vistas del Europeo 2016. La reconfiguración del estadio permitirá aumentar la capacidad en 7000 plazas y podrá rivalizar con los estadios de las grandes metrópolis europeas.

El elemento central de la renovación del estadio es la

cubierta. Una estructura tridimensional de 5500 toneladas de acero que cubrirá los graderíos y dará un aspecto moderno e innovador al estadio.

La UTE compuesta por SEEAC - Sociedad Europea de Estudio y Asistencia a la Construcción y FHECOR - Ingenieros Consultores, realizará el proyecto de ejecución del conjunto de la estructura metálica.



Francia/2013

Datos de proyecto

Tipología estructural:
Cubierta ligera en acero. Estructura tridimensional en forma de elipse de dimensiones exteriores 258m y 251m
Situación:
Marsella
Propiedad:
AREMA
Arquitecto:
Scau + Didier Rogeon Architecte
Cliente:
Horta Coslada
Alcance de la Obra:
Proyecto de Ejecución de la Estructura Metálica